



Klotens Girls brillierten am Mehrkampf in Kreuzlingen

Am letzten Wochenende starteten Christa Temeng und Levia Schaden von den Klotener Leichtathleten an den Kantonalen Mehrkampfmeisterschaften der Kantone Thurgau und Schaffhausen. Beide in der Kategorie U16, obwohl Christa noch bei den U14 startberechtigt gewesen wäre.

Als erstes stand der 80 Meter Lauf an. Christa siegte in 10,37 Sekunden, Levia lief 10,99 Sekunden. Für beide eine neue Bestleistung und Motivation für den weiteren Wettkampf. Dieser wurde mit dem Hochsprung fortgesetzt, hier war es Levia, die mit einer neuen Bestleistung von 1.49 Meter wertvolle Punkte sammelte. Christa hatte etwas Mühe mit Timing und musste mit 1.46 Meter zufrieden sein. Ihre Bestleistung ist 9 Zentimeter höher. Das folgende Kugelstossen war dann wieder Domäne von Christa. Bereits mit dem ersten der drei Stösse erreichte sie mit 11.50 Meter fast ihre Bestleistung. Levia angestachelt durch die guten Resultate erreichte 8.10 Meter, erstmals einen Stoss über der 8 Meter Marke. Als nächstes folgte der Weitsprung, wo beide Mühe hatten den Absprungbalken zu treffen. Trotzdem erreichte Christa eine Weite von 5.29 Meter und Levia von 4.45 Meter. Gute Weiten, trotzdem wurden wertvolle Punkte liegen gelassen. Als letzte Disziplin stand der 1000 Meter Lauf an. Levia wusste, dass sie eine gute Zeit laufen musste um sich einen Platz auf dem Podest zu sichern. Nach dem Startschuss setzte sie sich resolut an die Spitze und zog ihr Tempo durch und gewann den Lauf in sehr guten 3.14.47 Minuten mit grossem Vorsprung. Nochmals eine neue persönliche Bestleistung. Auch Christa kämpfte bei ihrer nicht unbedingt geliebten Disziplin und verbesserte ihre Bestleistung um 30 Sekunden auf 3.45.85 Minuten. Am Schluss des Wettkampfes wurde Christa mit 3322 Punkten als Siegerin ausgerufen. Levia kam dank ihrem guten 1000 Meter Lauf mit 3102 Punkten auf den 3. Rang. Beide erreichten im Fünfkampf neue Bestleistungen. Christa verbesserte sich um 276 und Levia um 309 Punkte. Ein gelungener Wettkampf für die jungen Leichtathletinnen vom TV Kloten.

Für Christa Temeng gilt es bereits am nächsten Samstag wieder Topleistungen zu zeigen. Sie startet als schnellste Zürcherin am Schweizer Final des Swiss Athletics Sprints in Interlaken, wo pro Kanton nur die besten Zwei startberechtigt sind.

15.9.2020/KA